

# 奥名田児童センターだより

10月  
2024

秋分の日を境に、朝夕はめっきり涼しく過ごしやすい時期となりました。

「秋の日は釣瓶落とし」といわれるように、日没の時刻は日ごとに早くなってきています。確実に一歩ずつ秋に近づいていることを感じます。

スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋…子どもたちはどんな秋を過ごすのかを楽しみにしつつ、それぞれの秋を応援します！！

消防署の指導による避難訓練を行いました。火事の怖さは「火」だけではなく「一酸化炭素による中毒」という目には見えないものもある。早く安全に避難することが命を守るために大切ということをお伝えいただきました。練習用の水消火器を使って、消火器の操作も体験しました。

奥名田児童センターでは、火事、地震、土砂災害、不審者などから、たった一つの自分の命を守るための訓練を毎月1回行っています。



シルバー人材センターさんに環境整備の一環として運動場の草刈りを行っていただきました。

暑い中、丁寧に隅々までキレイに草を刈っていただいたおかげで、ブランコ、滑り台などの遊具遊び、おにごっこ、野球、砂場遊びなど、戸外遊びを存分に楽しめる運動場になりました。ありがとうございました。



## おねがい

お菓子やアイスの空き箱、ラップの芯、フリンやヨーグルトの容器、アイスの棒、牛乳パックなど、またそれ以外でも、子どもの工作に使えるようなものなら何でもご提供いただくとありがたいです。

よろしくお願いたします。

おおい町のホームページ  
のおたよりの画面にリンクされ、カラーでご覧いただけます

